

EDUCACIÓN

Serrat justifica las becas porque su área «no es de beneficencia»

► Asegura que con los criterios fijados se llega «a los más necesitados»

► PSOE, CHA e IU arremeten contra la consejera por la escasez de ayudas

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Frente a las numerosas críticas por la política de becas de comedor llevada a cabo por el Gobierno aragonés, la consejera de Educación, Dolores Serrat, no dudó ayer en asegurar que no dirige un departamento de «beneficencia», sino uno que vela por la educación y que defiende la «corresponsabilidad» de las familias en las becas de comedor. Serrat, que reconoció, no obstante, que le gustaría disponer de más recursos, compareció en el pleno de las Cortes a petición del grupo socialista para informar sobre los criterios fijados para la convocatoria de becas de comedor y material escolar del próximo curso.

«No somos un departamento de beneficencia, ni de servicios sociales, somos el Departamento de Educación», apuntó la consejera, quien ha reconocido la función social que están teniendo las becas de comedor, dada la complicada situación económica de las familias. Por ello, y tras asegurar que el comedor es un servicio complementario, no «obligatorio» ni un «derecho» para todas las familias, defendió los criterios fijados por su área para el próximo curso, ya que tienen



► La consejera Serrat, en una comparecencia en las Cortes.

“
DOLORES SERRAT
TITULAR DE EDUCACIÓN

«El comedor escolar es un servicio suplementario, no un derecho para todas las familias»

«Me gustaría invertir más, pero tengo la obligación con las familias con rentas más bajas»

el objetivo de llegar «a los más necesitados».

De este modo, recordó, se ha incrementado un 43 % el presupuesto destinado a becas de comedor y material curricular, hasta alcanzar los 6,7 millones de euros, de los cuales cuatro son para comedor. Y las familias que podrán optar a estas becas serán aquellas que tengan unos ingresos anuales por unidad familiar que no superen el Indicador Público de Renta de Efectos Múltiples, unos 6.400 euros.

GARANTÍA // «Pueden parecer insuficientes, me puede parecer que el nivel renta es muy bajo, puedo estar de acuerdo con usted, pero con este nivel de renta garantizamos que lo recibirán los que más lo necesitan», aseguró en respuesta al PSOE.

Serrat reconoció «algunos errores» y «dificultades» en el sis-

tema de becas de este curso, que han originado «muchas críticas», por lo que se han modificado algunas cuestiones de cara al próximo curso. La primera de ellas es la eliminación de las medias becas, al comprobar las «dificultades» que han entrañado.

De esta forma, se dispondrá de una única ayuda de 90 euros al mes. «Me gustaría invertir más», apuntó Serrat, pero con los recursos disponibles, aseguró que su «obligación» es atender a aquellas familias con rentas más bajas.

Por su parte, la diputada socialista Mayte Pérez acusó a Serrat de «llevar a las familias a competir en la necesidad» y su homólogo de CHA, Gregorio Briz, de fomentar la «segregación social». Más duro fue el diputado de IU, Adolfo Barrena, que espetó a Serrat que ni siquiera tiene «caridad cristiana». ≡

UNIVERSIDAD

Tres nuevos postgrados en la Facultad de Economía

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La Facultad de Economía y Empresa, liderada por el decano José Alberto Molina, ha promovido la aprobación de tres nuevos estudios propios que amplían la oferta formativa del centro. De este modo, el máster en Gestión del Diseño, propuesto por la profesora Eva Martínez Salinas, ofrece una formación superior a licenciados, graduados y profesionales en la que se contemplan todas las áreas relevantes que deben concurrir en el diseño de productos y servicios, en su gestión y en su integración estratégica.

Otra de las nuevas titulaciones es la de experto universitario en Gestión de la Responsabilidad Social, propuesto por los profesores Nieves García Casarejos y José Mariano Moneva Abadía, para formar profesionales capaces de integrar la transparencia, éticay crecimiento sostenible en su empresa.

Por último, el de experto universitario en Asesoramiento a Emprendedores, propuesto por el profesor Pedro Lechón Fleta, pretende formar a profesionales en las diferentes herramientas y metodologías para favorecer el emprendimiento. ≡

pizarra

► Denuncia sindical

Rechazo al recorte del servicio Universia

◉ Los sindicatos de la Universidad de Zaragoza expresaron ayer su rechazo al recorte que podría afectar al servicio Universia de orientación e inserción laboral. Babel, CCOO, CGT, CSI-CSIF, OSTA y UGT critican que se pretenda reducir el tiempo y el salario del en un 20%. E.P.

► Política educativa

El pleno aprueba no subir las ratios en las clases

◉ El pleno de las Cortes de Aragón aprobó ayer una iniciativa de política educativa presentada por el PAR en la que se reclama no incrementar las ratios por encima de los límites establecidos por la LOE ni ampliar con carácter generalizado el horario del profesorado. E.P.

SALUD PÚBLICA

Aragón registra la tasa más baja de tuberculosis en 20 años

◉ La nueva vacuna ha comenzado sus ensayos en 12 personas en Suiza

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

Aragón registró en el 2012 la tasa de tuberculosis más baja de los últimos veinte años, con 158 casos notificados, lo que supone 12,2 casos por cada 100.000 habitantes y un 33% menos que el año anterior, una enfermedad

que es más frecuente entre la población extranjera.

Así lo señaló ayer el director general de Salud Pública del Gobierno de Aragón, Francisco Sancho, junto al catedrático de Microbiología de la Universidad de Zaragoza, Carlos Martín, quien informó de que la nueva vacuna contra la tuberculosis ha comenzado sus ensayos de seguridad e inmunogenicidad en 12 personas adultas en Suiza.

Con motivo del Día Mundial

de esta enfermedad, que se celebra el próximo domingo 24 de marzo con el lema *Terminar con la tuberculosis en mi generación*, Sancho informó sobre su incidencia en Aragón, que ha ido disminuyendo de manera paulatina y que según ha dicho no difiere «absolutamente nada» de la de España.

Así, en 2012 se notificaron en la comunidad 158 casos, frente a los 236 del año anterior, de los que 130 se dieron en la provin-

cia de Zaragoza, con 14 por cada 100.000 habitantes; 20 en la de Huesca, lo que supone 9,2 por cada 100.000 personas, y 8 en la de Teruel, es decir, 5,6 por cada 100.000 habitantes. Sin embargo, el número de brotes detectados ha sido escaso, con seis y todos en Zaragoza.

Por su parte, Martín recordó que es la primera vez que se hacen ensayos clínicos con una vacuna viva, atenuada, de origen humano. De momento, se ha inoculado en doce adultos sanos y el mes próximo se hará en otros doce hasta llegar a 36, en el complejo hospitalario de la Universidad de Vaudois, en Lausana (Suiza). ≡